

Jeudi 4 mai 2017

Visite communale de Frédéric SANCHEZ à Yville-sur-Seine et Anneville-Ambourville

Frédéric SANCHEZ, Président de la Métropole Rouen Normandie s'est déplacé aujourd'hui sur les communes d'Yville-sur-Seine et d'Anneville-Ambourville. Accompagné par les élus, il s'est rendu dans un premier temps au cœur de Yville-sur-Seine pour la présentation des aménagements sécuritaires réalisés et à venir dès juin 2017 par la Métropole puis à Anneville-Ambourville pour la présentation du futur accueil périscolaire et de loisirs de la commune financé notamment avec le Fonds d'Aide à l'Aménagement et le Fonds de Soutien à l'Investissement des Communes.

De nouveaux aménagements sécuritaires pour la commune d'Yville-sur-Seine

La commune d'Yville-sur-Seine, compte à ce jour 484 habitants et souhaite préserver un cadre de vie agréable, embellir la commune tout en améliorant et rendant plus sûres les différentes liaisons piétonnes et cyclables. Deux projets d'aménagement en ce sens ont ou vont être réalisés par la Métropole en collaboration avec la commune.

- Un plateau surélevé pour la sécurité de tous

Réalisé à l'été 2016, situé au cœur du village, le plateau surélevé au niveau du carrefour des routes départementales D265/D45E a été installé avec une réfection des trottoirs à proximité, une mise en accessibilité des traversées piétonnes et une création de places de stationnement. Cet aménagement, situé devant le parking de la mairie pour sécuriser l'accès à l'école du village et réduire la vitesse des automobilistes, répond aux objectifs recherchés.

Le montant total des aménagements s'élève à 60 000 € TTC et a été entièrement financé par la Métropole.

- Sécurisation du cheminement piéton le long de la route des Sablons

En 2015, la Métropole a aménagé un cheminement piéton au cœur du village le long de la route des Sablons avec pour objectif de réduire la vitesse des automobilistes et de sécuriser les déplacements des habitants aux abords de l'ex-route départementale 45 très fréquentée par les poids-lourds. Cet aménagement a été réalisé pour un montant de 33 000 €.

Au lieu-dit « Les Sablons », la Métropole va prolonger en juin 2017 la contre-allée existante de 240 m d'un côté et de 300 m de l'autre afin de sécuriser les piétons et les vélos en bordure de la R45, route des Sablons en direction d'Anneville-Ambourville . Ce cheminement piéton séparé de la route par une haie permettra également aux usagers des transports de rejoindre les arrêts en toute sécurité. L'éclairage des traversées piétonnes viendra compléter cet aménagement.

Le montant total des travaux 2017 est estimé à 120 000 € avec une participation de la Métropole de 70 000 € et de la commune de 50 000 €.

À Anneville-Ambourville, un nouveau centre périscolaire et de loisirs verra le jour en 2018

La commune d'Anneville-Ambourville compte actuellement plus de 1 200 habitants dont 130 enfants scolarisés dans l'école de 5 classes de la commune (2 maternelles et 3 élémentaires). La commune continue de se développer et proposera prochainement 14 parcelles en location/accession dans un futur lotissement situé à proximité de l'école

Afin d'offrir un service public de qualité aux familles, la commune a décidé de construire un accueil de loisirs et périscolaire au sein même de l'emprise de l'école.

Cet équipement calibré pour une trentaine d'enfants anticipe également les besoins à venir des nouveaux foyers qui rejoindront la commune.

Le démarrage des travaux du centre périscolaire et de loisirs est programmé à l'automne 2017 pour une livraison à la rentrée scolaire 2018-2019.



La cour de l'école à l'heure actuelle



La cour de l'école avec la nouvelle extension dédiée au centre de loisirs et périscolaires



La nouvelle extension au sein de l'école

Le coût global de la construction du centre est estimé à 453 216€ HT.

Le projet peut compter sur le soutien de la Métropole à deux titres :

- le Fond de Soutien aux Investissements Communaux à hauteur de 26 874€
- le Fond d'Aide à l'Aménagement réservé aux petites communes à hauteur de 17 330€.

Par délibération, la Métropole a confirmé son engagement financier global de 10% du projet ; soit 44 204€.

Contact Presse

Marion FALOURD
Attachée de presse Métropole Rouen Normandie
marion.falourd@metropole-rouen-normandie.fr
02 32 12 23 16 / 06 16 21 38 54